

Fecha 07.12.2011	Sección Construcción	Página 11
---------------------	-------------------------	--------------

ITESM y Fundación Cuervo

Renovación en Tequila

Alumnos de la carrera de Arquitectura del **Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM)**, campus Guadalajara, trabajan con apoyo de la Fundación Cuervo en un proyecto de renovación de calles y viviendas en Tequila, Jalisco, con lo que buscan potenciar el turismo. Además de las remodelaciones, se contempla el desarrollo de proyectos de casas de descanso para la zona de Los Altos de Tequila.

